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СТЕНОГРАМА 
III пленарного засідання 

першої сесії Дніпропетровської міської ради

Філатов Б. А.:
Уважаемые друзья, уважаемые коллеги, уважаемые присутствующие, 

представители прессы и общественность.
Прошу всех занять свои места. Попрошу соблюдать тишину. 

Пожалуйста, рассаживаемся все. Уважаемые коллеги, я прошу руководителей 
фракций, присутствующих депутатов убедиться в наличии коллег. «УКРОП», 
пожалуйста, посчитайте всех. Все ли присутствуют? «Оппозиционный блок -  
Днепропетровск», «Самопоміч». Давайте начинать работу. Пора заканчивать 
вакханалию и безумие. Я прошу аппаратную «Днепропетровск -  мой дом 
родной», пожалуйста. В аппаратной слышно меня?

Уважаемые коллеги, я прошу не терять время. Продолжаем работу 
первой сессии городского совета. Переходим к рассмотрению вопросов 
третьего пленарного заседания сессии міської ради. Починаємо реєстрацію. 
Оператор электронной системы, прошу включить систему на регистрацию. 
Так, коллеги, кнопки какие жмем? Давайте достанем, вставим, потому что у 
нас есть разные всякие ситуации. Аппаратная...что у нас с регистрацией? Так, 
все в порядке, да? (говорят в зале без микрофона) Что, что? (говорят в зале без 
микрофона). У Хозіна Дмитра не работает карта. Какие будут предложения? 
Регистрируемся тогда... Пожалуйста Артем Хмельников.

Хмельников А.О.:
Регистрироваться списком депутатов. Давайте сейчас составим список 

депутатов и зарегистрируемся свою явку.
Філатов Б. А.:
Сколько нам надо времени? Ну смотрите, давайте сделаем следующим 

образом... Давайте... Артем, давайте сделаем следующим образом, я думаю, 
что вы согласитесь. Зарегистрировано 35 депутатов, заседание считается 
правомочным. Отлично. Пленарное заседание первой сессии городского 
совета оглашается открытым. Уважаемые депутаты, в городской совет пришла 
информация от депутатской фракции «ОППОЗИЦИОННЫЙ БЛОК» 
касательно исключения из склада депутатской фракции 6 (шесть) человек: 
Безуглого, Григорука, Губерта, Демидова, Икол, Пустовой. В настоящий 
момент, склад депутатской фракции «ОППОЗИЦИОННЫЙ БЛОК» составляет 
19 (девятнадцать) человек. Прошу эту информацию принять к сведению. 
Также вас уведомляю, что создана депутатская группа «Оппозиционный блок 
-Днепропетровск» в количестве 9 (девяти) человек: Безуглый Дмитрий



Георгиевич, Вишневецкий Руслан Юрьевич, Григорук Олег Романович, 
Губерт Василий Петрович, Демидова Наталья Михайловна, Икол Владимир 
Григорьевич, Пилипенко Анжелика Анатольевна, Пустовой Сергей 
Владимирович, Царенко Николай Григорьевич. Прошу эту информацию 
принять к сведению. И я передаю слово, на одну минуту, Дмитрию Безуглому. 
Пожалуйста.

Безуглий Д. Г.:
Добрый день, уважаемые коллеги. Спасибо большое за поддержку. 

Действительно мы на протяжении 4 (четырех) месяцев не могли нормально 
приступить к работе сессии городского совета. И из-за этого, конечно же, 
страдает наше коммунальное хозяйство, страдает бюджет города, страдают 
социальные программы. Но, я хотел бы сказать следующее. Что мы, с нашими 
коллегами депутатами «оппозиционный блок», создали данную группу и 
декларируем о том, что мы являемся оппозицией в составе конструктивной 
коалиции, которая на сегодняшний день есть. Мы будем жестко и 
принципиально отстаивать свои идеологические принципы. Принципы 
политической партии «ОППОЗИЦИОННЫЙ БЛОК» не смотря на какие-то 
там исключения нас из партии. Мы будем жестко следовать принципам 
партийной этики, будем жестко следовать принципам соблюдения тех 
идеологических и партийных принципов, которые мы отстаивали на выборах 
и обещали соблюдать своим избирателям. Но мы в тоже время будем жестко 
отстаивать эффективность ведения городского хозяйства, для того, что бы 
повышать социальные и прочие стандарты и уровень жизни наших граждан. Я 
считаю, что мы совершили правильное дело, и, наконец-то, сегодня, сессия 
должна заработать и граждане должны получать те блага, на которые мы 
ориентируемся, как депутаты городского совета. Спасибо за внимание.

Філатов Б. А.:
Пожалуйста. Слово Хозин Дмитрию.
Хозін Д. С.:
У меня карточки нет. У нас хранит секретарь нашей фракции карточки. 

И она говорит, что у нее нет моей карточки, и соответственно, я не знаю как 
мне голосовать.

Філатов Б. А.:
Уважаемые коллеги, есть следующее предложение. С учетом того, что 

сегодня в зале находится представитель фракции «БПП Солидарность». Он 
выразил желание принять участие в голосовании и таким образом проявить 
свое волеизъявление и волеизъявление избирателей. Мы неоднократно, 
публично обращались к фракции «БПП Солидарность» о присоединении к 
коалиции. Но, к сожалению, наши коллеги, хотя и проинициировали созыв 
сессии, сегодня отказались почтить нас присутствием. Поэтому, я предлагаю к 
обсуждению следующий вопрос. Мы не имеем права лишать депутата голоса



только потому, что у него отняли карточку или ее попытались заблокировать. 
Это коренным образом неправильно. Какие есть предложения по порядку 
голосования? Пожалуйста, Артем Хмельников.

Хмельников А.О.:
Я прошу передать слово Юрию Акуленко.
Акуленко Ю.В.:
Я предлагаю еще раз зарегистрироваться вставанием. Это очень важно. 

Потому что ... что бы мы увидели...и называя фракцию и фамилию, имя. Мы 
не можем 34 (тридцать четыре) человека голосовать электронно, а один с 
голоса.

Філатов Б. А.:
Да. Предложение принимается? Прошу вставанием процедуру 

регистрации повторить. У нас уже есть 35 (тридцать пять) человек. Но я 
считаю, что если есть... 36 (тридцать шесть) да? Тоесть, если у нас есть один 
депутат, у которого, к сожалению, в силу непонятных причин заблокировали 
карточку, то я думаю, процедуру регистрации мы можем повторить, тем более 
что сессия уже объявлена, сессия началась, сессия правомочна. И так. Начну с 
себя. Зарегистрирован.

Регистрация депутатов вставанием:

Філатов Б. А.:
36 (тридцать шесть) депутатов зарегистрировались. Поздравляю. 

Уважаемые друзья, мы очень долго терли время. Почти три месяца. Поэтому 
давайте без лишних слов, без политических деклараций. То, что происходит 
вообще в городе, в городском совете, это видно всем, в первую очередь нашим 
избирателям. Поэтому прошу отработать быстро, продуктивно. По всем 
вопросам повестки дня. Не затягивая. Не теряя время ни присутствующих 
представителей общественности, ни присутствующих представителей 
силовых органов, народных депутатов, ОБСЕ, прессы. Поэтому я предлагаю
сразу перейти к вопросам, которые предлагались включить в повестку дня, и к

*

нам поступили от депутатских фракций. Сначала я предлагаю принять их за 
основу, и потом голосовать изменения и дополнения.

И так:
1. «Про обрання лічильної комісії»;
2. «Про створення коаліції у Дніпропетровській міській раді»;
3. «Про затвердження Регламенту Дніпропетровської міської ради VII 

скликання»;
4. «Про дострокове припинення повноважень секретаря міської ради»;
5. «Про затвердження заступників міського голови»;



6. «Про кількісний та персональний склад виконавчого комітету 
міської ради»;

7. «Про утворення постійних комісій міської ради»;
8. «Про затвердження керівного та персонального складу постійних 

комісій міської ради»;
9. «Про затвердження Положення про постійні комісії міської ради»;
10. «Про затвердження Положення про виконавчий комітет та 

виконавчий комітет Дніпропетровської міської ради»;
11. «Про бюджетні питання»;
12. «Про Програму економічного і соціального розвитку міста на 2016

рік»;
13. «Про створення тимчасової контрольної комісії Дніпропетровської 

міської ради з питань аналізу діяльності посадових осіб виконавчих органів та 
виконавчих органів Дніпропетровської міської ради»;

14. «Про недовіру виконуючого обов’язки першого заступника 
міського голови Погребову Д.В.»;

15. «Про недовіру виконуючого обов’язки заступника міського голови 
з питань діяльності виконавчих органів Молошній О.Л.»

16. «Про недовіру виконуючого обов’язки заступника міського голови 
з питань діяльності виконавчих органів Санжарі О.О.»;

17. «Про питання діяльності комунальних підприємств 
Дніпропетровської міської ради»;

18. «Про введення мораторію»;
19. «Про питання діяльності виконавчих органів Дніпропетровської 

міської ради»;
20. «Про створення установ Дніпропетровської міської ради»;
21. «Про розгляд депутатських запитів»;
22. «Про діяльність посадових осіб Дніпропетровської міської ради»;

Чи є у когось якісь зауваження та пропозиції? Розглядаємо пропозиції. 
Пожалуйста, Санжара Алексанндр.

Санжара О.О.:
Доброго дня шановний міський голова, шановні депутати. У зв’язку з 

тим, що неможливо голосувати картками, прошу включити до порядку 
денного також питання про визначення способу голосування. Також вважаємо 
за недоцільне голосувати питання, які озвучені в порядку денному з пункту 
десятого і далі. Оскільки вони на цей час не є актуальними. Якщо депутати 
підтримають цю позицію, відповідно ми врахували всі пропозиції депутатів, 
взявши за основу порядок денний, і самі депутати більшістю можуть 
визначитися по питанням, по яким вони вважають необхідним працювати. 
Дякую.



Філатов Б. А.:
У кого еще есть какие-то предложения? Артем Хмельников, 

пожалуйста.
Хмельников А.О.:
Шановні депутати, є пропозиція підтримати пропозицію колеги, але є 

ще пропозиція перед початком цієї процедури все ж таки визначитись зі 
складом лічильної комісії. Оскільки у нас зараз ми не знаємо чи працює 
апаратний комплекс «Рада» у нас. Для того, щоб ми не ставили під сумнів 
наше голосування, є пропозиція спочатку утворити (переобрати) лічильну 
комісію, для того, щоб вона приступила до роботи. Потім ми вже голосували 
по порядку денному. Я прошу моїх колег висловитися з цього приводу.

Філатов Б. А.:
Какие есть предложения? Александр Санжара, пожалуйста.
Санжара О.О.:
Ми можемо пункт «Про створення лічильної комісії» включити до 

порядку денного під номером один.
Філатов Б. А.:
Артем, пожалуйста, Хмельников.
Хмельников А.О.:
Немає заперечень. Тоді працюємо згідно цього графіку.
Філатов Б. А.:
Спасибо. Таким образом, предлагается принять порядок денный 

вцілому... вцілому в наступній редакції. Пожалуйста будьте внимательны!
1. «Про обрання лічильної комісії»;
2. «Про визначення способу голосування»;

Я подчеркиваю, хоть у нас система и не работает, мы не имеем права 
лишить одного из депутатов права голоса. Потому что у него заблокирована 
карточка.

3. «Про створення коаліції у Дніпропетровській міській раді»;
4. «Про затвердження Регламенту Дніпропетровської міської ради VII 

скликання»;
5. «Про дострокове припинення повноважень секретаря міської ради»;
6. «Про затвердження заступників міського голови»;
7. «Про кількісний та персональний склад виконавчого комітету 

міської ради»;
8. «Про утворення постійних комісій міської ради»;



9. «Про затвердження керівного та персонального складу постійних 
комісій міської ради»;

10. «Про затвердження Положення про постійні комісії міської ради»;

Давайте проголосуєм электронной системой, а потом в порядке...после 
перейдем к порядку денному, проголосуєм за способ голосования. И так, 
голосуем. Прошу поддержать.

(Електронне голосування)

Не работает. Артем, пожалуйста.
Хмельников А.О.:
Шановні колеги, є пропозиція, оскільки у нас, (це буде вже там інше 

питання чи відбулось втручання в електронну систему «Рада» будемо 
розбиратися с цим питанням) оскільки на даний час у нас вона не працює, є 
пропозиція зараз тим самим способом, в який відбувалась реєстрація, щоб 
депутати поіменно висловили своє ставлення до цього порядку денного. Тобто 
встаючи вони висловлюють за вони, чи проти, чи утримались.

Філатов Б. А.:
У кого-то есть еще дополнения? Поддерживаем.

ГОЛОСУВАННЯ:
1. Філатов Б. А.
2. Акуленко Ю. В
3. Купрієнко О. Ю.
4. Лигін О. П.
5. Хмельников А. О.
6. Хозін Д. С.
7. Кутузов М. А.
8. ГоловахаП. В.
9. Староскольцева А. О.
10. Альошкін Ю. А.
11. БуряК. М.
12. Дмитрова Ю. С.
13. Маковцев 1.1.
14. Кривошеев Є. В.
15. Лисенко М. О.
16. Федоренко В. В.
17. Слободянюк М. В.
18. Погребов Д. В.
19. Черкаський О. В.
20. Санжара О. О.
21. Панченко В. Г.

ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;



22. Максюта О. М
23. Павлов А. Г.

ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;
ЗА;

24. Дитятковська Є. М.
25. Глядчишин Г. В.
26. ГельферГ. А.
27. Тупиця О. Л.
28. Губерт В. П.
29. Пилипенко А. А
30. Демідова Н. М.
31. Пустовий С. В.
32. Безуглий Д. Г.
33. Ікол В. Г.
34. ГригорукО. Р.
35. Вишневецький Р. Ю.
36. Царенко М. Г.

Філатов Б. А.:
Порядок денний прийнято. Рішення прийнято.
Спасибо.
И так, приступаем к рассмотрению Порядка денного. Той есть, мне тут 

пишут, что все должно работать. Но как то оно у вас то работает, то не 
работает. Поэтому, я считаю, что когда персонально выражают свое 
волеизъявление депутаты. Этого более чем достаточно. Тем более, опять же 
хочу повторить, мы не имеем права лишать голоса ни одного из депутатов 
городского совета. Что бы не придумывали, различного рода 
политиканствующие товарищи. Поэтому приступаем к рассмотрению Порядку 
денного. Ми спосіб голосування вже визначили правильно, колеги? 
Прекрасно. Ще не визначили, да? Хорошо. Давайте тоді розглянемо питання 
про визначення способу. Давайте еще раз попробуєм проверить систему 
«Рада» или, как предложение, все-таки будем голосовать лично? Давайте 
обсуждать. Лично? Пожалуйста Лыгин.

Лигін О. П.:
Уважаемые коллеги, Александр Лыгин - фракция «Самопоміч». Есть 

предложение, если у нашего коллеги нет карточки, то по определению мы 
должны либо голосовать руками, либо личным вставанием и определением 
своей позиции. На сегодняшний день, мне кажется, это будет правильное 
решение.

Філатов Б. А.:
Спасибо. На рассмотрение сессией городского совета вносится 

предложение депутата Лыгина «Про визначення способу голосування». У 
зв’язку із неможливістю проведення голосування за допомогою системи



«Рада» під час проведення сесії, відповідно до Закону України «Про місцеве 
самоврядування», Регламенту Дніпропетровської міської ради, прошу 
підтримати пропозицію депутата Лигіна -  під час проведення сесії визначити 
наступний спосіб голосування з питань, включених до Порядку денного. З 
питань Порядку денного питання, до яких не застосовується процедура 
таємного голосування та з процедурних питань провести відкритим 
поіменним голосуванням шляхом оголошення. Прошу голосувати.

ГОЛОСУВАННЯ: 
1. Філатов Б. А. ЗА;
2. Акуленко Ю. В - ЗА;
3. Купрієнко 0. Ю. - ЗА;
4. Лигін 0. П. - ЗА;
5. Хмельников А. 0. - ЗА;
6. Хозін Д. С. - ЗА;
7. Кутузов М. А. - ЗА;
8. ГоловахаП. В. - ЗА;
9. Староскольцева А. 0. - ЗА;
10. Альошкін Ю. А. - ЗА;
11. Буря К. М. - ЗА;
12. Дмитрова Ю. С. - ЗА;
13. Маковцев 1.1. - ЗА;
14. Кривошеев Є. В. - ЗА;
15. Лисенко М. 0. - ЗА;
16. Федоренко В. В. - ЗА;
17. Слободянюк М. В. - ЗА;
18. Погребов Д. В. - ЗА;
19. Черкаський 0. В. - ЗА;
20. Санжара 0. 0. - ЗА;
21. Панченко В. Г. - ЗА;
22. Максюта 0. М. - ЗА;
23. Павлов А. Г. - ЗА;
24. Дитятковська Є. М. - ЗА;
25. Глядчишин Г. В. - ЗА;
26. ГельферГ. А. - ЗА;
27. Тупиця 0. Л. - ЗА;
28. Губерт В. П. - ЗА;
29. Пилипенко А. А. - ЗА;
ЗО. Демідова Н. М. - ЗА;
31. Пустовий С. В. - ЗА;
32. Безуглий Д. Г. - ЗА;
33. Ікол В. Г. - ЗА;



34. Григорук О. Р. - ЗА;
35. Вишневецький Р. Ю. - ЗА;
36. Царенко М. Г. - ЗА;
Філатов Б. А.:

Решение принято единогласно.
Итак, переходим к вопросу «Обрання лічильної комісії». Уважаемые коллеги, 
у кого есть какие предложения? Пожалуйста, Санжара Александр. Потом 
Акуленко Юрий.

Санжара О.О.:
Я пропоную від фракції «Українське об’єднання патріотів УКРОП» Павлова 
Артема до складу лічильної комісії.

Філатов Б. А.:
Еще какие предложения? Акуленко Юрий, пожалуйста.

Акуленко Ю. В.:
Фракція «Самопоміч». Мы предлагаем Куприенка Александра.

Філатов Б. А.:
Павлов, Куприенко. Спасибо. Безуглый Дмитрий.

Безуглий Д. Г.:
От нашей депутатской группы мы предлагаем Григорука Олега.

Філатов Б. А.:
Спасибо. И так, от трех депутатских фракций и групп: «Украинское 
объединение патриотов», «Объединение Самопомич» и «Оппозиционный 
блок -  Днепропетровск» поступило предложение... Артем, Вы хотите сказать? 
Да, пожалуйста, конечно.

Хмельников А. О.:
Борисе Альбертовичу, шановні депутати, ми повинні затвердити ще 

кількісний склад. Тобто, щоб ми встановили, що це три особи і перелік їх, тих, 
яких надали існуючі депутатські групи і фракції.

Філатов Б. А.:
Услышал. Кількісний склад в количестве трех человек. Спасибо.
И так, от трех депутатских фракций и групп поступили предложения 

утвердить количественный состав, в количестве трех человек, счетной 
комиссии. Персональный состав: депутаты...

Да, пожалуйста...
(Хозін Д. С. из зала без микрофона)
Коллеги, возражения? Никаких возражений нет, да? «УКРОП»? 

«Оппозиционный блок -  Днепропетровск»? Нет. Еще раз.
...с учетом дополнений и изменений, внесенных народными...(о, 

Господи, из Парламента сейчас...все никак не могу отойти) ...депутатами 
городского совета Хмельниковым и Хозиным поступило предложение 
сформировать количественный состав счетной комиссии, в количестве



4(четырех) человек. Персональный состав: депутаты Павлов, Акуленко, 
Григорук, Хозин...(Акуленко Ю. В. с зала без микрофона)... Павлов, 
Куприенко, Хозин, Григорук. Все правильно? Пожалуйста, Санжара.

Санжара О.О.:
Шановні депутата, прошу також проголосувати про припинення 

повноважень складу попередньої лічильної комісії, щоб було процедурно 
вірно.

Філатов Б. А.:
Спасибо. Формулирую, надеюсь, в последний раз. С учетом 

предложений и изменений депутатов Хмельникова, Хозина, Санжары, а также 
предложений трех фракций и групп городского совета, прошу проголосовать 
за прекращение полномочий предыдущей счетной комиссии и за новый 
количественный и персональный состав счетной комиссии в количестве 
4(четырех) человек в составе: Куприенко, Хозин, Павлов, Григорук.

Прошу голосовать.

ГОЛОСУВАННЯ:
1. Фшатов Б. А. - ЗА;
2. Акуленко Ю. В - ЗА;
3. Купр1енко О. Ю. - ЗА;
4. Липн О. П. - ЗА;
5. Хмельников А. О. - ЗА;
6. Хозш Д. С. - ЗА;
7. Кутузов М. А. - ЗА;
8. ГоловахаП. В. - ЗА;
9. Староскольцева А. О. - ЗА;
10. Альошкш Ю. А. - ЗА;
11. БуряК. М. - ЗА;
12. Дмитрова Ю. С. - ЗА;
13. Маковцев 1.1. - ЗА;
14. Кривошеев С. В. - ЗА;
15. Лисенко М. О. - ЗА;
16. Федоренко В. В. - ЗА;
17. Слободянюк М. В. - ЗА;
18. Погребов Д. В. - ЗА;
19. Черкаський О. В. - ЗА;
20. Санжара О. О. - ЗА;
21. Панченко В. Г. - ЗА;
22. Максюта О. М. - ЗА;
23. Павлов А. Г. - ЗА;
24. Дитятковська С. М. - ЗА;



25. Глядчишин Г. В. ЗА;
26. Гельфер Г. А. ЗА;
27. Тупиця О. Л. ЗА;
28. Губерт В. П. ЗА;
29. Пилипенко А. А. ЗА;
ЗО. Демідова Н. М. ЗА;
31. Пустовий С. В. ЗА;
32. Безуглий Д. Г. ЗА;
33. Ікол В. Г. ЗА;
34. ГригорукО. Р. ЗА;
35. Вишневецький Р. Ю. ЗА;
36. Царенко М. Г. ЗА;

Філатов Б. А.:
Решение принять единогласно. Спасибо. Переходим к рассмотрению 

третьего вопроса повестки дня «Про создание коалиции».
Довожу до відома депутатів міської ради, що в Дніпропетровській 

міській раді була створено коаліція у яку ввійшло 35 депутатів з різних 
депутатських партій. Пропоную іншим депутатам приєднатись до створеної 
коаліції шляхом підписання тексту коаліційної угоди. Таким чином, у нас є 
коаліційна угода. Прошу міську раду проголосувати про те, що міська рада 
прийняла до відома створення коаліції у кількості 35 депутатов. Но я думаю, 
что сейчас мы выскажемся, я думаю, что может быть у господина Хозина тоже 
будут какие-то свои соображения. Пожалуйста.

Хозін Д. С.:
Хочу приєднатися до коаліції та бути її членом. Дякую.
Філатов Б. А.:
Прошу поприветствовать.
У кого есть какие-то замечания, дополнения? Пожалуйста. Александр 

Александрович Вы записывались? Господин Санжара? Нет. Ни у кого нет. 
Пожалуйста, Безуглый Дмитрий.

Безуглий Д. Г.:
Я бы предложил счетной комиссии приступить к работе, потому что 

наше следующее голосование должно уже считаться счетной комиссией.
Філатов Б. А.:
Александр Александрович, пожалуйста.
Санжара О.О.:
Шановні депутата, ми обрали кількісний, персональний склад лічильної 

комісії. Ми не обрали голову лічильної комісії. Так само потрібно 
проголосувати. Якщо можливо, ми пропонуємо на голову лічильної комісії 
Артема Павлова. Можливо у інших фракцій будуть якісь інші пропозиції.



Філатов Б. А.:
У кого есть предложения? Хмельников Артем, пожалуйста.

Хмельников А. О.:
Фракція «Самопоміч» підтримує цю пропозицію. Тому є пропозиція 

підтримати на голову комісії Артема Павлова.
Філатов Б. А.:
«Оппозиционный блок -  Днепропетровск» не возражает?
Уважаемые коллеги, на голову счетной комиссии в новом персональном 

и количественном составе предлагается кандидатура Артема Павлова. Прошу 
голосовать.

ГОЛОСУВАННЯ: 
1. Філатов Б. А. . ЗА;
2. Акуленко Ю. В - ЗА;
3. Купрієнко О. Ю. - ЗА;
4. Лигін О. П. - ЗА;
5. Хмельников А. О. - ЗА;
6. Хозін Д. С. - ЗА;
7. Кутузов М. А. - ЗА;
8. ГоловахаП. В. - ЗА;
9. Староскольцева А. О. - ЗА;
10. Альошкін Ю. А. - ЗА;
11. Буря К. М. - ЗА;
12. Дмитрова Ю. С. - ЗА;
13. Маковцев 1.1. - ЗА;
14. Кривошеев С. В. - ЗА;
15. Лисенко М. О. - ЗА;
16. Федоренко В. В. - ЗА;
17. Слободянюк М. В. - ЗА;
18. Погребов Д. В. - ЗА;
19. Черкаський О. В. - ЗА;
20. Санжара О. О. - ЗА;
21. Панченко В. Г. - ЗА;
22. Максюта О. М. - ЗА;
23. Павлов А. Г. - ЗА;
24. Дитятковська Є. М. - ЗА;
25. Глядчишин Г. В. - ЗА;
26. ГельферГ. А. - ЗА;
27. Тупиця О. Л. - ЗА;
28. Губерт В. П. - ЗА;



29. Пилипенко А. А. ЗА;
ЗО. Демідова Н. М. ЗА;
31. Пустовий С. В. ЗА;
32. Безуглий Д. Г. ЗА;
33. Ікол В. Г. ЗА;
34. ГригорукО. Р. ЗА;
35. Вишневецький Р. Ю. ЗА;
36. Царенко М. Г. ЗА;

Філатов Б. А.:
Решение принять единогласно. Спасибо.
Уважаемые друзья, присутствующие, я прошу очень прекратить 

хождение по залу, пожалуйста.
Санжара Александр Александрович, Вы хотели что-то сказать? Да, 

пожалуйста.
Санжара О.О.:
Шановний головуючий, я прошу доручити лічильній комісії приступити 

до роботи, їм потрібно обрати керівний склад. Хто секретар, хто заступник 
голови. Для того, щоб всі подальші голосування фіксувались вже лічильною 
комісією.

Філатов Б. А.:
До того момента как мы проголосуєм о создании коалиции, правильно?
Пожалуйста. Я даю поручение счетной комиссии приступить к своей 

работе. Сколько вам надо времени? Две минуты! Никаких десять. И так уже 
ждем три месяца. Пожалуйста. Вы можете отойти куда-то сюда, пожалуйста.

Дмитрий Вадимович, а куда Вы ушли?
Атрем, пожалуйста, докладывайте. Две минуты прошло.
Коллеги, вы определились с процедурой? Артем? Все.
Уважаемые коллеги, хочу довести до вашего сведения, что вновь 

избранная счетная комиссия приняла решение выбрать заместителем счетной 
комиссии депутата Хозина, а секретарем депутата Куприенко. Решение 
принято. Также наши коллеги определились со способом подсчета. Как они 
будут депутатов, коллег, считать их голоса по рядам. Правильно?

Теперь тогда приступаем после того как счётная комиссия определилась 
со своими назначениями приступаем к голосованию за третий вопрос о 
создании коалиции, с учётом предложений депутата Хозина о присоединении 
к коалиции демократического большинства. Кто «ЗА» прошу поддержать, 
голосуем руками, да? Голосуем руками. Кто «ЗА» прошу поддержать. 
Счётная комиссия приступает к работе.

Хмельников А.О.:



Я перепрошую, в нас має бути поіменне голосування згідно останнього 
Закону, відповідно ми маємо знати прізвища тих хто голосує.

ГОЛОСУВАННЯ:
1. Філатов Б. А. - ЗА;
2. Акуленко Ю. В - ЗА;
3. Купрієнко О. Ю. - ЗА;
4. Лигін 0. П. - ЗА;
5. Хмельников А. 0. - ЗА;
6. Хозін Д. С. - ЗА;
7. Кутузов М. А. - ЗА;
8. Головаха П. В. - ЗА;
9. Староскольцева А. 0. - ЗА;
10. Альошкін Ю. А. - ЗА;
11. Буря К. М. - ЗА;
12. Дмитрова Ю. С. - ЗА;
13. Маковцев І. І. - ЗА;
14. Кривошеев Є. В. - ЗА;
15. Лисенко М. О. - ЗА;
16. Федоренко В. В. - ЗА;
17. Слободянюк М. В. - ЗА;
18. Погребов Д. В. - ЗА;
19. Черкаський 0. В. - ЗА;
20. Санжара 0. 0. - ЗА;
21. Панченко В. Г. - ЗА;
22. Максюта О. М. - ЗА;
23. Павлов А. Г. - ЗА;
24. Дитятковська Є. М. - ЗА;
25. Глядчишин Г. В. - ЗА;
26. Гельфер Г. А. - ЗА;
27. Тупиця 0. Л. - ЗА;
28. Губерт В. П. - ЗА;
29. Пилипенко А. А. - ЗА;
ЗО. Демідова Н. М. - ЗА;
31. Пустовий С. В. - ЗА;
32. Безуглий Д. Г. - ЗА;
33. Ікол В. Г. - ЗА;
34. Григорук 0. Р. - ЗА;
35. Вишневецький Р. Ю. - ЗА;
36. Царенко М. Г. - ЗА;



Філатов Б.А.:
Уважаемые председатели комиссии огласите.

Павлов А.Г.:
36 «За»
Філатов Б.А.:
Решение принято единогласно, в Днепропетровском городском совете 

создана коалиция из 36 человек.
Уважаемые коллеги я не люблю много красивых слов говорить, но я 

искренне благодарен каждому из вас за Вашу принципиальную позицию и 
ваше гражданское мужество хочу вам всем сказать спасибо, лично.

Приступаем к четвертому вопросу повестки дня, к рассмотрению про 
регламент городского совета.

Депутатами міської ради та фракції, було запропоновано декілька 
редакцій роботи регламенту міської ради. Було враховано майже усі 
пропозиції. Очень долго мы обсуждали этот регламент, с различными 
политическими силами я опять же не буду останавливаться, были проведены 
соответственные общественные слушания в этом зале, в этом регламенте 
который уже доточен до всех идеальных деталей, очень большое количество 
полномочий закреплено за депутатами. Каждый депутат имеет право 
контроля, каждый депутат имеет право влияния на процессы. Большое 
количество полномочий передано в депутатские комиссии, я надеюсь, и 
уверен, что далее на основе этого регламента между исполнительной властью 
и властью городского совета будет налажено взаимовыгодное и плодотворное 
сотрудничество на благо всех жителей территориальной громады города 
Днепропетровска. Я хотел бы особую благодарность сказать депутату Артёму 
Хмельникову, чей регламент был предложен проект, опубликован на сайте 
Днепропетровского городского совета 27 февраля 2016 года, Артём провёл 
реально титаническую колоссальную работу для того что бы свести в единое 
целое все предложения которые поступали. С регламентом вы все 
ознакомлены прошу поддержать и голосовать.

ГОЛОСУВАННЯ:
1. Філатов Б. А. - ЗА;
2. Акуленко Ю. В - ЗА;
3. Купрієнко О. Ю. - ЗА;
4. Лигін О. П. - ЗА;
5. Хмельников А. О. - ЗА;
6. Хозін Д. С. - ЗА;
7. Кутузов М. А. - ЗА;



8. Головаха П. В. - ЗА;
9. Староскольцева А. О. - ЗА;
10. Альошкін Ю. А. - ЗА;
11. Буря К. М. - ЗА;
12. Дмитрова Ю. С. - ЗА;
13. Маковцев 1.1. - ЗА;
14. Кривошеев Є. В. - ЗА;
15. Лисенко М. О. - ЗА;
16. Федоренко В. В. - ЗА;
17. Слободянюк М. В. - ЗА;
18. Погребов Д. В. - ЗА;
19. Черкаський О. В. - ЗА;
20. Санжара О. О. - ЗА;
21. Панченко В. Г. - ЗА;
22. Максюта О. М. - ЗА;
23. Павлов А. Г. - ЗА;
24. Дитятковська Є. М. - ЗА;
25. Глядчишин Г. В. - ЗА;
26. Гельфер Г. А. - ЗА;
27. Тупиця О. Л. - ЗА;
28. Губерт В. П. - ЗА;
29. Пилипенко А. А. - ЗА;
30. Демідова Н. М. - ЗА;
31. Пустовий С. В. - ЗА;
32. Безуглий Д. Г. - ЗА;
33. Ікол В. Г. - ЗА;
34. Григорук О. Р. - ЗА;
35. Вишневецький Р. Ю. - ЗА;
36. Царенко М. Г. - ЗА;

Філатов Б.А.:
Как докладывает председатель счётной комиссии 36 голосов «За», 

решение принято единогласно поздравляю городской совет с новым 
регламентом.

Уважаемые коллеги приступаем к рассмотрению пятого вопроса 
повестки дня «Про дострокове припинення повноважень секретаря міської 
ради». Как всем нам известно, этот вопрос согласно действующего 
законодательства должен рассматриваться тайным голосованием, поэтому я 
предлагаю объявить короткий перерыв, никто не расходится, не бродит по 
зданию, для печатанья бюллетеней. А сейчас даётся слово председателю



счётной комиссии для того что бы он объявил, как дальше мы будем 
действовать, и членам счётной комиссии. Пожалуйста, вы можете с трибуны.

Павлов А. Г.:
Я прошу перерыв объявить на 10 мин, мы подготовим соответствующие 

протоколы, установим кабинки для голосования и озвучим порядок 
проведения голосования депутатам. Прошу 10 минут перерыва.

Філатов Б.А.:
Объявляется перерыв на 10 минут, прошу по залу не ходить, 

мобильными телефонами не пользоваться. Через 10 минут начинаем работать 
дальше.

Філатов Б.А.:
Уважаемые коллеги, уважаемые присутствующие, общественность 

пожалуйста прошу занять всех свои места. Давайте не будем бродить по залу, 
перерыв закончен. Уважаемые друзья, пожалуйста. Если можно, с Вашего 
позволения маленькое вступительное слово, уважаемые коллеги, пожалуйста, 
рассаживаемся. Руководители депутатских фракций и групп, пожалуйста, 
проверьте наличие депутатов. Оппозиционный блок Днепропетровск, 
проверьте, все на месте, да? Михаил, Укроп, все. Самопомощь, все, так. Кого я 
не вижу, Санжару я не вижу, есть да? Приступаем к дальнейшей работе, 
маленькое вступительное слово. Пожалуйста тишина, пожалуйста. Сейчас 
будет тайное голосование «Про дострокове припинення повноважень 
секретаря міської ради». Уважаемые коллеги, кто считает, что нужно 
досрочно прекратить полномочия господина Краснова Загида Геннадиевича, 
тот голосует «За», кто так не считает - голосует по своему усмотрению. 
Пожалуйста, ничего не перепутайте, спасибо. Председатель счётной 
комиссии, вам слово.

Павлов А.Г.:
Уважаемые коллеги, уважаемая общественность. Счётная комиссия на 

своём заседании приняла решение, оформила протоколом №2 заседания 
счётной комиссии, по порядку проведения тайного голосования относительно 
досрочного прекращения полномочий секретаря Днепропетровского 
городского совета Краснова Загида Геннадиевича и его увольнения. 
Вирішили:

1. Провести таємне голосування у сесійній залі.
2. Виготовити бюлетені для голосування у кількості 65 штук, 

завірити підписами голови та секретаря лічильної комісії.
3. Під час голосування, визначили, депутати не покидають сесійну 

залу, підходять до столів реєстрації по рядово, починаючи з цього ряду, для 
отримання бюлетенів. При цьому повноваження депутатів, тих осіб, хто буде



підходити за отриманням бюлетенів, підтверджують керівники цих фракцій. 
Тобто вони підтверджують, що ця людина є депутатом.

Встановлюються дві кабіни для голосування та скринька для 
голосування, яка буде встановлена там, на видному для усього загалу, місці. 
Кожен депутат отримує один бюлетень, про що особисто ставить підпис у 
списку депутатів. При голосуванні депутат робить одну позначку про свою 
думку у відповідному квадраті бюлетеня: «за», «проти», «утримався». 
Заповнений бюлетень депутат опускає у скриньку для голосування, бюлетень 
не отриманий депутатом у зв’язку з відсутністю або з інших причин 
погашається шляхом обрізання правого нижнього кута. Недійсними будуть 
визнані бюлетені не встановленого зразка не завірені підписом голови та 
секретаря лічильної комісії, та в якому зроблено більше однієї позначки. 
Тобто, які не дають можливості однозначно встановити волевиявлення 
голосуючого, результати голосування будуть занесені до відповідного 
протоколу засідання лічильної комісії, який буде складено одразу після 
проведення процедури голосування і буде оголошено усім присутнім у 
сесійній залі. Також нами розподілені функції між членами комісії, я буду, як 
голова комісії, запрошувати по рядам депутатів підійти та отримати виборчі 
бюлетені, два члени комісії, секретар та заступник, будуть реєструвати та 
видавати виборчі бюлетені і один член комісії, Григорук Олег, буде 
слідкувати за збереженням таємниці голосування і також слідкувати за 
виборчою скринькою, щоб вона не була пошкоджена. В принципі, якщо є 
якісь питання, я вас слухаю.

Філатов Б.А.:
Уважаемые коллеги, вопросов ни у кого нет по порядку голосования? 

Давайте приступать к голосованию, пожалуйста. Командуйте Артём.
Павлов А.Г.:
Відкриваю конверт з виборчими бюлетенями.
Філатов Б.А.:
Голови фракцій для встановлення осіб, пожалуйста. Коллеги, я прошу 

прощения, что б не сбивать картинку, мы зарегистрировались 36 человек, 
карточки вытяните положите, положите себе в карман или куда-то, что б 
потом не было спекуляций.

Уважаемые члены счётной комиссии, я так понимаю, у нас Николай 
Григорьевич последний, да? А ещё Дмитриевич.

Павлов А.Г.:
Члены счётной комиссии.
Філатов Б.А.:
А, члены счётной комиссии. Я прошу прощения.
Павлов А.Г.:
Голосування закінчено.



Філатов Б.А.:
Уважаемые коллеги, прошу все рассаживайтесь, давайте прекратим 

бродить по залу. Дмитрий, Артём, вам нужен небольшой перерыв для 
подсчётов, правильно?

Павлов А.Г.:
Да.
Філатов Б.А.:
Вы здесь прям будете считать, правильно?
Павлов А.Г.:
У нас непрерывный подсчёт.
Філатов Б.А.:
Непрерывно, всё пожалуйста.
Павлов А.Г.:
(підраховують бюлетені), «За» - 36 штук.
Філатов Б.А.:
Уважаемые коллеги прошу занять свои места, Евгения Михайловна, 

Николай Григорьевич, Дмитрий пожалуйста счётная комиссия готова 
объявить результаты тайного голосования.

Павлов А.Г.:
Отже, за результатами таємного голосування щодо дострокового 

припинення повноважень секретаря Дніпропетровської міської ради Краснова 
Загіда Геннадійовича та його звільнення було зареєстровано 36 депутатів, 
надруковано 65 бюлетенів, отримано членами лічильної комісії 36 бюлетенів, 
погашено, як не використаних, 29 бюлетенів, визнано недійсними 0, «За» 
підтримку рішення подано 36 голосів депутатів. За результатами голосування 
повноваження секретаря Дніпропетровської міської ради Краснова Загіда 
Геннадійовича достроково припинені пропозиція щодо його звільнення 
депутатами підтримана.

Філатов Б.А.:
Уважаемые коллеги, Артём, ещё есть у нас что? Пожалуйста, 

присаживайтесь в зал. Уважаемые коллеги, уважаемые присутствующие, хочу 
довести до вашего сведения, что, таким образом, коалиция прекратила 
полномочия Загида Геннадиевича Краснова, я поздравляю вас с победой. 
Далее, как того требует статья 59 «Закона о местном самоуправлении», 
соответствующее распоряжение будет подписано мной немедленно и 
опубликовано на сайте городского совета. Мы не будем уподобляться нашим 
политическим оппонентам, и никоим образом не собираемся нарушать 
процедуру. Поэтому, поэтому сегодня мы не будем голосовать за секретаря 
нового, если вы помните таким образом к городскому голове перешло право 
на внесение секретаря в зал. Я приму ваше консолидированное мнение и внесу



его в зал на следующей сессии городского совета, и у нас будет новый 
секретарь. Спасибо.

Так теперь дальше. Уважаемые члены счетной комиссии, да вы на месте 
все. Теперь дальше, предлагается перейти к следующим вопросам повестки 
дня, если можно уточняйте, дополняйте. «Про затвердження заступників 
міського голови». «Про кількісний та персональний склад виконавчого 
комітету міської ради». «Про утворення постійних комісій міської ради». «Про 
затвердження керівного та персонального складу постійних комісій міської 
ради». Та десяте «Про затвердження положення про постійні комісії міської 
ради». А насколько я помню, на коалиционном совете и на заседании 
коалиции у нас было принято решение, дабы не терять время три месяца уже 
прошло, голосовать за все эти вопросы пакетом. Возражений нет, да? И 
вопрос 10-й в том числе или вопрос 10-й голосуем отдельно? Положення. 
Пожалуйста, замечания дополнения. «Про затвердження положення про 
постійні комісії». Артем Хмельников, пожалуйста.

Хмельников А. О.:
Уважаемые коллеги, мы совместно с депутатскими группами и 

фракциями разрабатывали так же положение о постоянных комиссиях. В это 
положение вносились все предложения наших уважаемых коллег мы 
предлагаем все таки сегодня проголосовать это положение так же в пакете, 
основываясь на том что нам необходимо что бы все постоянные комиссии 
работали на основании этого положения. И если у вас, у коллег, либо у 
депутатских групп, фракций или так же наших оппонентов в сессионном зале, 
других политических сил, будут предложения, мы эти предложения будем 
рассматривать, изучать, обсуждать с депутатскими группами и фракциями и 
вносить изменения в это положение. Любые здравые идеи мы готовы 
принимать. Я думаю надо пойти по такому пути. Благодарю коллеги.

Філатов Б.А.:
Лысенко Михаил. Потом слово предоставляется Артему Павлову. 

Михаил, пожалуйста.
Лисенко М.О.:
Фракция Укроп просит проголосовать все эти решения пакетом.
Філатов Б.А.:
Спасибо. Дмитрий Безуглый, вы не хотите потом высказаться? Дмитрий 

Безуглый, слово, пожалуйста. Включите микрофон Дмитрию.
Безуглый Д.Г.:
Спасибо. Мы так же поддерживаем голосование в пакете. Единственное 

что, если можно сделать поправку в решение «Про положення в постійних 
комісіях». Что бы мы на следующую сессию внесли изменения, которые будут 
наработаны депутатами міської ради при изучении этого положения более



детально, если такие изменения будут. То есть на следующей сессии внести 
корректировки.

Філатов Б.А.:
В положение депутатских комиссий.?
Безуглый Д.Г.:
Да. В положение депутатских комиссий.
Філатов Б.А.:
А сей час голосуем в целом.
Безуглый Д.Г.:
Да. Сей час голосуем в целом.
Філатов Б.А.:
Принято. Артем Павлов, пожалуйста.
Павлов А.Г:
Я поддерживаю тогда предложение Дмитрия Безуглого, потому что, 

действительно, есть к этому положению постоянных комиссий есть 
определенные поправки, но я прошу одну поправку сразу проголосовать, 
потому что собственно говоря эта поправка даст возможность уже вновь 
сформированному составу постоянных комиссий выполнять свои функции и 
компетенцию с учетом того, во всех порядках и положениях на основании 
которых комиссии работают на сегодняшний день названия предыдущих 
комиссий предыдущего созыва. Поэтому я предлагаю внести следующую 
поправку в положение о постоянных комиссиях, в разделе по функционалу 
каждой комиссии и за пример взять бюджетную комиссию. Внести такую 
поправку- «постійна комісія з питань бюджету і фінансів попередньо 
розглядає, готує висновки та рекомендації з питань, що належали до відання 
постійної комісії Дніпропетровської міської ради шостого скликання з питань 
соціально економічного розвитку, бюджету і фінансів згідно з рішеннями 
міської ради та її виконавчого комітету, якими визначалась компетенція цієї 
комісії до внесення відповідних змін та доповнень до цих рішень міської ради 
та її виконавчого комітету щодо найменування та повноважень комісії з 
питань бюджету і фінансів Дніпропетровської міської ради сьомого 
скликання». І так щодо кожної комісії відповідні редакції в нас є і тому я 
прошу що до кожної з знов сформованих комісій прийняту таку поправку, 
щодо саме компетенції комісії. Це дасть можливість забезпечити її роботу цих 
комісій вже одразу ж негайно.

Філатов Б.А.:
Уважаемые коллеги, если есть возражения, дополнения. Артем 

Хмельников пожалуйста.
Хмельников А. О.:
Шановні колеги, ми цю поправку неодноразово обговорювали, але до 

тексту вона не потрапила і є прохання також підтримати пропозицію Артема ,



тому що вона досить влучна і вона необхідна для того щоб у нас була 
налагоджена робота. Дякую.

Філатов Б.А.:
Спасибо. Далее, уважаемые коллеги, не большое информационное 

объявление. К сожалению, в здании находятся посторонние люди, которые 
блокируют кабинеты и не дают возможность распечатать вам документы, 
раздать на столы. То есть я буду объявлять персональный состав депутатских 
комиссий, количественный состав под стенограмму, что бы все услышали. 
Кроме этого, насколько я знаю, сей час все финальные предложения 
разосланы вам на электронную почту. Если можно, замечание небольшое, 
может быть, возьмем трех минутный перерыв буквально для последних 
консультаций. Или начинаю? Тогда я начинаю оглашать? Оглашать, да? Да, 
но у меня нет текста. Да, Да. Уважаемые коллеги, пожалуйста, да 
присаживаемся. Приступаем к рассмотрению вопросов повестки дня. У нас 
получается 6 вопрос: «Про затвердження заступників міського голови. Я буду 
пропонувати заступників міського голови. Прошу, дабы видели все 
предлагаемые кандидатуры, подниматься, представляться депутатам и 
присутствующим.

3 метою підпорядкування робота міської ради, керуючись Законом 
України «Про службу в органах місцевого самоврядування», «Про місцеве 
самоврядування в Україні», пропонується затвердити кількісний та 
персональний склад заступників міського голови. Пропонується скоротити 
посаду керуючого справами, та затвердити кількісний склад заступників, 
шість осіб, у складі Погребова Дмитра Вадимовича - першим заступником 
міського голови. Григорука Олексія Петровича - заступником міського голови 
з питань охорони здоров’я населення, (пожалуйста не путайте с депутатом 
Григоруком с поломаной рукой) Санжару Олександра Олександровича - 
заступником міського голови, керуючого справами. Єпіфанцеву Світлану 
Володимирівну - заступником міського голови з питань виконавчих органів. 
Лисенко Михайла Олександровича - заступником міського голови, директора 
департаменту житлового-комунального господарства. Молошну Олену 
Леонідівну - заступником міського голови з питань діяльності виконавчих 
органів.

(Санжара О. О.: із залу без мікрофону).
Філатов Б. А.:
Так. Огласили под стенограмму. Далее 7 вопрос.
«Про кількісний та персональний склад виконавчого комітету міської 

ради». Пропонується затвердити кількісний та персональний склад 
виконавчого комітету міської ради у кількості 9 осіб. Затвердити 
персональний склад виконавчого комітету, зараз 8 чоловік, плюс секретар 
вакантне місце, как этого требует закон.



Оглашаю 8 человек которые предлагаются в исполком городского 
совета. Городской голова - Филатов Борис Альбертович, Епифанцева 
Светлана Владимировна, Федоров Сергей Александрович, Школьник Сергей 
Валерьевич, Есауленко Вадим Владимирович, Безуглый Павел Георгиевич, 
Литвин Александр Григорьевич, Толстых Андрей Владимирович.

Відповідно до Закону України «Про місцеве самоврядування в Україні» 
міський голова та секретар за посадами входять до складу виконавчого 
комітету міської ради.

Огласил. Далее.
«Про утворення постійних комісій міського ради».
Уважаемые депутаты, предлагается создать 9 постоянных комиссий 

міської ради. Следующие:
1. з питань бюджету і фінансів,
2. з питань житлового, комунального та дорожнього господарства,
3. з питань промисловості, підприємництва та торгівлі,
4. з питань транспорту, зв’язку та екології,
5. з питань архітектури , містобудування та земельних відносин,
6. з питань комунальної власності та енергозбереження,
7. з питань освіти, культури, молоді та спорту,
8. з питань охорони здоров’я, соціального захисту та міжнародних 

зав’язків,
9. з питань етики, законності та місцевого самоврядування.

Уважаемые депутаты по комиссиям, их названиям, распределения 
функционала возражений нет? Так, продолжаем дальше. Сейчас у нас будет 
персональный состав. Сан Саныч, откройте, пожалуйста, Ваш телефон, 
записную книжку, пожалуйста. Так.

Відповідно до статті 26 та 47 Закону України «Про місцеве 
самоврядування», міська рада вирішила затвердити керівний та персональний 
склад постійних комісій міської ради в следующем додатке.

- Комісія з питань бюджету і фінансів:
1. Голова - Хмельников Артем;
2. Заступник - Глядчишин Геннадій;
3. Секретар - Царенко Микола Григорович;
4. Члени комісії - Павлов, Староскольцева, Анжела Пилипенко, 

Лисенко, Мішалов.
Возражений нет?

- Комісія з питань житлово-комунального та дорожнього
господарства.
1. Голова -  Безуглий Дмитро,
2. Заступник - Ікол,



3. Секретар - Акуленко.
4. Члени комісії - Турчин, Буря, Альошкін, Пилипенко.

Возражений нет? Идем дальше. Третий вопрос.
Комісія з питань промисловості, підприємництва і торгівлі.
1. Голова -  Ашер Черкаський,
2. Заступник - Панченко,
3. Секретар - Степанян.
4. Члени комісії - Слободянюк, Гивель, Глікман.

Возражений нет? Четвертый вопрос.
комісія з питань транспорту, зв’язку и екології.
1. Олег Григорук - председатель,
2. Заступник - Губерт,
3. Секретар - Маковцев.
4. Члени комисії- Постольник, Головаха, Краснов, Кушнір.

Пятый вопрос.
з питань архітектури , містобудування та земельних відносин.
1 Голова - Кривошеев,
2 Заступник - Хозін,
3 Секретар - Пустовий.
4 Члены комиссии - Эльдаров, Кучугура, Погребов, Сирота, 

Кутузов.
Возражений нет? Шестой вопрос.

комиссия по вопросам коммунальной собственности и 
энергосбережения.
1 Г олова - Федоренко,
2 Заступник - Максюта,
3 Секретар - Лыгин.
4 Члены комиссии - Верба, Санжара, Луценко.
Возражений нет? Седьмой вопрос.
комиссия по вопросам освіти, культури, молоді та спорту.
1. Г олова - Демідова,
2. Заступник - Куприенко,
3. секретар - Гельфер.
4. Члены комиссии - Сергеев, Тупица, Збарская, Шикуленко. 
Возражений нет? Восьмая комиссия.
з питань охорони здоров’я, соціального захисту населення та 
міжнародних зв’язків.
1. Голова - Дитятковская,
2. Заступник - Дмитрова,
3. Секретар -  Каптелова.
4. Члены комиссии - Гороховский, Вишневецкий, Лаппо.



Возражений нет? Девятая комиссия.
- по вопросам этики, законности та местного самоуправления.

1. Г олова - Маринчук,
2. Заступник - Яровой,
3. Секретар - Рублевский.
4. Члены комиссии - Селиванова, Начарьян, Краснов Загид 

Генадьевич, Примаков Камиль Юрьевич, господин Суханов и 
господин Никитин.

Уважаемые коллеги. Уважаемые коллеги, уважаемые присутствующие я 
вижу иронию в ваших глазах. Я думаю, что господин Примаков и господин 
Краснов очень хорошо справятся в этой комиссии с работой по депутатской 
этике. Тем не менее если отойти от юмора, при распределении комиссий, 
максимально была соблюдена процедура пропорционального распределения 
депутатов среди комиссий. Далее. Возражений нет. Александр 
Александрович, пожалуйста.

Санжара О.О.:
Шановний міський голова. Разом з Артемом Хмельниковим є узгоджена 

позиція стосовно того, що Краснов, стосовно нього ще немає рішення про 
його відкликання, воно ще не набрало чинності. Відповідно ми не можемо 
включати його в склад комісії, тобто пропонується останню депутатську 
комісію яку зачитано з етики, сформувати в складі на одну особу меньше без 
врахування Краснова Загіда Геннадійовича. Коли рішення вступить в силу він 
буде включений відповідно до складу.

Філатов Б.А.:
Хорошо. Я думаю, Загид Геннадьевич определится идти ему в этику или 

другую комиссию. После того как я подпишу распоряжение, принимается.
Десятый вопрос повестки дня «Про затвердження Положення про 

постійні комісії міської ради». Пропонується затвердити положення про 
постійні комісії міської ради для подальшої роботи міської ради. Итак, 
уважаемые коллеги, на пакетное голосование выносится вопрос: «Про 
затвердження заступника міського голови», «Про кількісний та персональний 
склад виконавчого комітету міської ради», «Про утворення постійних комісій 
міської ради», «Про затвердження керівного та персонального складу 
постійних комісій міської ради», «Про затвердження Положення про постійні 
комісії міської ради», я помню. С поправкой предложенной депутатом 
Павловым, депутатом Хмельниковым, депутатом Санжарой, пожалуйста, 
Дмитрий Безуглый. Да, и с поправкой, предложенной депутатом Дмитрием 
Безуглым. Прошу поддержать, прошу голосовать.

ГОЛОСУВАННЯ:



1. Філатов Б. А. - ЗА;
2. Акуленко Ю. В - ЗА;
3. Купрієнко О. Ю. - ЗА;
4. Лигін О. П. - ЗА;
5. Хмельников А. О. - ЗА;
6. Хозін Д. С. - ЗА;
7. Кутузов М. А. - ЗА;
8. Головаха П. В. - ЗА;
9. Староскольцева А. О. - ЗА;
10. Альошкін Ю. А. - ЗА;
11. Буря К. М. - ЗА;
12. Дмитрова Ю. С. - ЗА;
13. Маковцев І. I. - ЗА;
14. Кривошеев Є. В. - ЗА;
15. Лисенко М. О. - ЗА;
16. Федоренко В. В. - ЗА;
17. Слободянюк М. В. - ЗА;
18. Погребов Д. В. - ЗА;
19. Черкаський О. В. - ЗА;
20. Санжара О. О. - ЗА;
21. Панченко В. Г. - ЗА;
22. Максюта О. М. - ЗА;
23. Павлов А. Г. - ЗА;
24. Дитятковська Є. М. - ЗА;
25. Глядчишин Г. В. - ЗА;
26. Гельфер Г. А. - ЗА;
27. Тупиця О. Л. - ЗА;
28. Губерт В. П. - ЗА;
29. Пилипенко А. А. - ЗА;
30. Демідова Н. М. - ЗА;
31. Пустовий С. В. - ЗА;
32. Безуглий Д. Г. - ЗА;
33. Ікол В. Г. - ЗА;
34. Григорук О. Р. - ЗА;
35. Вишневецький Р. Ю. - ЗА;
36. Царенко М. Г. - ЗА;

Фшатов Б.А.: 36 голосов, решение принято единогласно, поздравляю.
Уважаемые коллеги, примите мои искренние поздравления, за то, что



засідання першої сесії міської ради розглянуті. Терміни скликання наступної 
сесії будуть залежати від готовності питань для розгляду. Я надеюсь, что в 
ближайшее время мы отработаем совместно вопрос секретаря, через 
общественные слушания и обсуждения мы отработаем вопрос новой 
структуры и естественно, в первую очередь вопрос городского бюджета. 
Объявляю первую многострадальную сессию городского совета закрытой, 
спасибо. Пожалуйста, гимн Украины.

Голова секретаріату ради


